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本报讯 近日，中国物流集
团党委常委、副总经理徐增堂一
行到经开综保区调研考察，共谋
发展。经开区党工委副书记、管委
会主任李小虎，经开区党工委委
员、经开综保区党工委书记杨光，
国际物流园区党工委书记、管
委会主任王宏伟，经开区党工
委委员、管委会副主任郭宏力参
加调研。

徐增堂一行先后来到保税集
团综合服务中心大厅、智能分拨
中心、陆港公司、中铝集团等地考

察。座谈会上，李小虎指出，经开
综保区地理位置优越，政策优势
突出，产业基础扎实，发展潜力巨
大。中国物流集团考察团对经开
区、经开综保区近年来的发展、创
新对外开放平台取得的突出成绩
给予充分肯定，表示希望借助经
开综保区创新发展经验，加大合
作力度，加快合作进程，共同助力
中国国际速递供应链项目在经开
综保区高质量发展，实现互利共
赢，共创辉煌。
记者 王赛华

本报讯 2月18日，经开区召
开党工委(扩大)会议，传达学习市
委十二届二次全会暨市委经济工
作会议精神，安排部署全区贯彻
落实工作，确保省、市决策部署在
经开区落地生根、开花结果。

会上，航空港实验区管委会副
主任、经开区党工委书记樊福太就
如何贯彻落实市委全会精神作
出部署，经开区党工委副书记、
管委会主任李小虎领学《中国共
产党郑州市第十二届委员会第
二次全体会议决议》。

会议指出，市委十二届二次
全会暨市委经济工作会议是在开
启全面建设社会主义现代化国家
新征程的历史节点、在喜迎党的
二十大胜利召开的重要时刻召开
的重要会议，会议总结了 2021年
全市经济工作，分析当前经济社
会发展形势，部署 2022年经济工
作，为全市今后发展描绘了蓝图，
同时也对经开区工作提出了新的
更高要求。

会议要求，全区各级各部门
要充分认识全会的意义，把学习
好、宣传好、贯彻好大会精神作为
当前工作的重中之重，切实把全
区广大党员和干部群众的思想行
动统一到大会精神上来，把智慧

和力量凝聚到大会确定的目标任
务上来。要以开展“能力作风建
设年”活动为契机，真抓实干、担
当作为，做到“工作有标杆、落实
有标准、突破有标志”，勇毅前行、
奋力攻坚，深入推动经开区“二次
创业”再发展，不折不扣完成全年
各项目标任务。

樊福太表示，经开区作为全
市经济发展的“主阵地、主战场、
主引擎”、郑州市“建设国际综合
交通枢纽和开放门户、国家先进
制造业基地”的主要承载地，理应
在省市发展的大局中发挥更大作
用。全区上下要汇聚起“成高地”
“起高峰”的澎湃动力，紧扣“十大
战略”行动，全力推动经济社会高
质量发展。要强化科技创新驱
动，打造全省创新创业新高地；做
大枢纽经济，打造全国内陆开放
型经济先行区；发挥产业基础优
势，打造全国重要的先进制造业
基地核心区；落实换道领跑战略，
前瞻布局未来产业；落实数字化
转型战略，把新基建作为数字化
转型的“催化剂”“加速器”，培育
“数字土壤”，大力引进数字行业
头部企业和重大项目。

樊福太要求，全区上下要深
入学习、提升素质，增强推动各项

工作的能力和本领，以“更快更高
更强更团结”的奋斗精神勇担加
快郑州国家中心城市现代化建设
的历史责任。各条各块的工作都
要向国内先进水平、国际一流水
平看齐，以点带面、支撑全局，实
现整体工作上水平成高原，重点
工作创一流起高峰，全力争取“一
年起势、三年成势、五年胜势”，推
进经开区发展不断取得新突破、
迈上新台阶；要全面贯彻落实“十

大战略”。各级各部门要根据全
会部署要求，结合经开区实际，对
照各项工作安排，认真梳理当前
工作，突出阶段重点、分解目标任
务，坚持项目化推进，起步冲刺加
油干、决战开局蹚新路，确保高
质量、高标准完成全年各项工作
任务；要着眼长远，紧紧围绕“十
四五”的目标任务及具体措施，
深入基层一线开展调查研究，切
实提高谋划工作、制定政策、推

进落实的质量。要对照“十大战
略”行动，完善经开区发展的路径
和举措，以“开门红”带动“全年
红”，助力郑州国家中心城市现代
化建设迈出更大步伐、取得更大
成效，以优异成绩迎接党的二十
大胜利召开。

经开区党工委、管委会领导
班子成员，区直各部门、各办事处
主要负责同志参加会议。
记者 王赛华 文/图

本报讯 近日，航空港实验区
管委会副主任、经开区党工委书
记樊福太主持召开 2022年招商
引资工作领导小组第一次会议，
听取各部门工作谋划及近期重点
招商项目情况汇报，研究部署
2022年招商引资工作。经开区党
工委副书记、管委会主任李小虎，
经开区党工委班子成员、经开综
保区、国际物流园区及区直有关
部门负责人参加会议。

会议指出，2021年经开区招
商部门努力克服困难，积极主动

作为，签约落地了一批高质量项
目，顺利完成全省“三个一批”活
动和全市高质量招商项目“125
计划”各项目标任务，实现了“十
四五”良好开局。新年伊始，各单
位要充分认识招商引资是经济发
展的生命线和源头活水，进一步
加强重点产业发展谋划和重大项
目跟踪洽谈，确保一季度招商引
资工作实现开门红、开门稳，带动
全年红、全年稳。

李小虎表示，各级各部门要坚
持抓大不放小，充分发挥经开区自

身产业基础和平台空间优势，围绕
新消费、氢能、医疗器械等重点产
业领域加强顶层设计，制定发展规
划，编制招商图谱；要聚焦行业龙
头，梳理链条企业，主动出击；要研
究吃透政策，出台经开区专项政
策，快速吸引企业集聚。

樊福太强调，招商引资工作要
科学研判形势，理清脉络思路，努
力实现各项工作目标。要弄懂“我
们需要什么”。紧紧围绕汽车及零
部件、装备制造等主导产业，瞄准
总部经济、氢能产业、小微科技型

企业等方向，加强产业谋划，加大
项目招引，要理清“我们有什么”。
全面依托可开发利用的空间资源
和综保区、国际陆港、国际物流园
区等平台优势，建立管委会引导和
运营主体主导“双发力”的工作机
制，通过政策激励，用足现有园区
和楼宇资源；要激发企业高质量
发展动能。围绕“技改提能、制造
焕新”，推动企业技改升级，提高
核心竞争力。围绕率先实施规上
工业企业研发投入全覆盖工作，
注重分类施策、破解创新难点，立

足企业实际、精准帮扶指导；要做
好省市重大招商专项工作。继续
以全省“三个一批”活动和全市高
质量招商项目“125”计划为引领，
扎实做好项目前期谋划和签约落
地工作，以高质量的项目储备，确
保项目源源不断。要强化与部门
和企业的联动配合。加强与上级
主管部门等的沟通联络，打通信
息共享渠道。加强与省内外行业
龙头企业的交流互动，及时掌握
最新落地意向。
记者 王赛华

铆足干劲、充满韧性

确保一季度招商引资实现开门红、开门稳

本报讯 2月17日，航空港实
验区管委会副主任、经开区党工
委书记樊福太带队调研区内科技
创新载体建设情况。经开区党工
委副书记姚志伟，经开区管委会
副主任刘丹参加调研。

樊福太一行先后来到科技
创新园、青年人才公寓、瞪羚产
业园二期项目现场详细了解各
项目整体建设情况，询问各项目
在推进过程中是否遇到困难和
问题。

樊福太表示，赢得青年才能
赢得未来，塑造青年才能塑造未

来。各相关部门要制定利好政
策，积极完善科技创新园的配套
设施，做好公共服务，解决企业发
展的后顾之忧，从而吸引更多的
大学生和人才选择经开区、留在
经开区。想要吸引人才聚拢人
才，“住”是基本保障。青年人才
公寓要统筹做好功能设置、配套
设施建设等工作，着力打造多彩
活力的青年人才公寓品牌项目，
留住活力四射的青年人才，为全
区经济社会高质量发展再注新鲜
血液。

樊福太强调，各部门要以项

目建设为抓手，充分发挥科技创
新对全区经济社会高质量发展
的支撑和引领作用；要发挥部
门职能作用，深入企业了解项
目建设过程中存在的困难和问
题，为项目建设排忧解难，全力
以赴为项目建设创造最优环
境；要树牢安全生产理念，推动
各项目建设早日落地，以科技
创新的雄浑之力奏响经开区科
技人才聚集的宏伟乐章。经开
区科技局、建设局、投资发展有限
公司负责人参加调研。
记者 王赛华

经开区传达学习落实市委十二届二次全会暨市委经济工作会议精神
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